
 CITTA’ DI VIBO VALENTIA 

Piazza Martiri d’Ungheria- Centralino 0963.599111 – Fax 0963.43877 

 

I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno  24  del mese   SETTEMBRE  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Raffaele IORFIDA.  in 
prima  convocazione per le ore   09:00   ed in  seconda convocazione  alle ore 09 :15  Per 
discutere il seguente  Ordine del giorno: Regolamento Gambardella 

Partecipa con funzioni di segretario: Cutrullà Giuseppe 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
09:20 

II 
Conv. 
09:35 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente A A   

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente P P   

3 COLLOCA Giuseppina Componente A A   

4 CONSOLE Domenico Componente A A/P  DA REMOTO 09:50 

5 FRANZE’ Katia Componente A A   

6 NASO Agostino Componente A A CORRADO DA REMOTO 09:21 

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 FATELLI Elisa Componente A A   

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A  ENTRA 09:25 

10 TERMINI Gerlando Componente A P   

11 TUCCI Danilo Componente A A  DA REMOTO 09:21 

12 CURELLO Leoluca A. Componente A A   

13 POLICARO Giuseppe Componente A     P  DA REMOTO 09:30 

14 PILEGI Loredana Componente A P   

15 COMITO Pietro Componente A A   

16 LUCIANO Stefano Componente A A   

17 PISANI Silvio Componente P P  DA REMOTO 

18 PUGLIESE Laura Componente A P  ENTRA 09:30 

Presiede la seduta il  Vice Presidente Giuseppe Calabria  , il  quale fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa con inizio lavori.   

La seduta chiude alle ore 10:30  

 

        IL Vice  PRESIDENTE                         IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

Giuseppe Calabria                  Giuseppe Cutrullà    

 



Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli 

interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione 

stessa. 

Il Vice Presidente Calabria, apre la Commissione in 2^ Convocazione alle ore 09:35. OdG: 
Regolamento Gambardella ( Antenne). 

Il Vice Presidente Calabria da la parola in apertura al Commissario Pisani, il quale espone il 
contenuto dell’Articolo di  stampa uscito questa mattina relativamente alle antenne presenti sul 
territorio Comunale. Pisani dopo essersi recato negli Uffici ha contestato che gli uffici non hanno 
alcuna mappatura, non hanno alcun carteggio sulle antenne, sono stato rimpallato tra un ufficio e 
l’altro. Anche il Vice Presidente Calabria, si è recato negli Uffici ed ha avuto lo stesso riscontro di 
Pisani. Dunque dobbiamo regolamentare questa materia ed approvare prima possibile questo 
Regolamento, bisogna dare Regole certe agli operatori interessati e soprattutto agli Uffici Comunali 
che negli anni non hanno avuto alcuna regola. L’ha già ripetuto durante l’esame dello stesso nelle 
precedenti sedute. Il Commissario console, indica i punti critici dello stesso: Regime delle 
autorizzazioni ( Art. 12 Regolamento Gambardella) 

Interviene il Commissario Pugliese, la quale spiega l’Articolo 12 ed allo stesso tempo dice che 
bisogna capire se è intervenuta dal 2010 in poi qualche legge speciale in virtù del fatto che il 
Regolamento è datato 2010. Inizia una discussione sull’Art. 12 relativo al regime autorizzatorio 
delle antenne. Ad esempio, il Commissario Console pone una domanda: la richiesta può essere 
fatta in forma libera? È una questione di forma. Entro martedì bisogna presentare gli emendamenti 
all’Ufficio di Presidenza, gli stessi verranno vagliati e votati dalla Commissione. La Commissione è 
Convocata per martedì 28 con OdG “ Emendamenti e Regolamento Gambardella “. 

In chiusura la Commissaria Pugliese dice che siccome la società che gestisce la Piscina è fallita, 
voglio sapere se il Comune ha partecipato/depositato istanza di Ammissione al Passivo, 
considerato che il 26/10 c’è l’udienza. Chiedo la convocazione di Francica. 

    

Il Vice Presidente chiude i lavori alle ore 10:30 

Vibo Valentia lì 24/09/2021 

Del che è verbale 

 

 

Il Segretario Verbalizzante F.F. 

         Giuseppe Cutrullà 

         

 Il  Vice Presidente la 1^ Commissione 

        Giuseppe Calabria 


